

A camera from Germany



Un appareil d'Allemagne



PHOTO-BINDER
STUTTGART

30 years of
photographic experience

30 ans d'expérience
dans la photographie

PHOTO
Binder
STUTTGART

MB

Stuttgart

Königstraße 38
Tel.: 9 12 45

Stuttgart

Königstraße 22 (im Marquardt)
Tel.: 9 12 12

Leonberg

Unt. Marktstraße 7
Tel.: 393

Echterdingen

Flughafen
Tel.: 7 95 51, App. 340

Zuffenhausen

Unterländer Straße 49
Tel.: 8 62 32

A Leitz field glass is not only important for such people as hunters and foresters. Everyone gets pleasure and advantages from a field glass. At sports events — at the theater — while traveling — on vacation — everywhere, a look through a field glass brings experience closer.

Une paire de jumelles Leitz n'est pas seulement utile pour chasseurs et forestiers. Tout le monde trouve du plaisir par les avantages d'une jumelle. Aux sports — au théâtre — en voyage — en vacances — partout, un regard dans les jumelles ouvre de nouveaux horizons.

MB



knows the world reputation of **LEITZ** precision that is why he recommends **LEITZ** prismatic lenses

connait la réputation mondiale de la précision **LEITZ** c'est pourquoi il recommande les jumelles **LEITZ** à primes

PHOTO-BINDER · STUTTGART

OBERON	3,2 × 14	176,— DM
BINAR	3 × 13,5	184,— DM
BITUR	4 × 20	192,— DM
BINOLIT	6 × 24	205,— DM
BIDOXIT	6 × 30	240,— DM
BINUXIT	8 × 30	262,— DM
MARSEPTIT	7 × 50	342,— DM
MAROCTIT	8 × 60	400,— DM
CAMPARIT	10 × 40	367,— DM
MARDIXIT	10 × 50	355,— DM
DECIMARIT	10 × 60	405,— DM
CAMPOMARIT	12 × 50	395,— DM
MARDOCIT	12 × 60	408,— DM
CAMPOFORTIT	15 × 60	425,— DM

All of these field glasses have medial operation and surface correction

Toutes ces jumelles sont à mise au point par molette centrale